

Une autre contribution cubaine à la paix en Colombie : la formation d'un nouveau groupe de médecins



La Havane, 5 sept. (RHC).- Un nouveau groupe de 196 Colombiens parmi lesquels se trouvent d'anciens combattants des FARC, organisation de la guérilla et des victimes du conflit armé dans ce pays sud-américain viennent cette année faire leurs études de médecine à La Havane.

Cuba, pays siège et garant des négociations de paix entre le gouvernement colombien et les FARC, a offert au gouvernement colombien un millier de bourses dans une période de cinq ans afin de contribuer au projet de vie de ceux qui se sont vus impliqués dans le conflit armé colombien.

Un communiqué de la présidence de la Colombie précise que les médecins diplômés à Cuba retourneront dans leurs communautés d'origine appliquer les connaissances acquises et contribuer au développement de leurs régions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170882-une-autre-contribution-cubaine-a-la-paix-en-colombie-la-formation-dun-nouveau-groupe-de-medecins>



Radio Habana Cuba